



Le défenseur central du FC Barcelone, Gerard Piqué a porté son choix sur un joueur africain lorsqu'on lui a demandé de nommer l'adversaire le plus difficile qu'il a affronté durant toute sa carrière.

A 35 aujourd'hui, Piqué fait pratiquement 20 ans dans le monde du football professionnel. Et il a eu la chance de jouer avec de grands noms tels que Cristiano Ronaldo à Manchester United et Lionel Messi au Barça.

De la même façon, il a aussi affronté des joueurs dont les souvenirs reviendront toujours dans la mémoire des fans de foot à l'image de CR7, Sergio Ramos, Angel Di Maria et bien d'autres. Mais, celui qui a le plus mis en difficulté le champion du monde 2010 est un Africain et il fait partie des meilleurs attaquants de pointe de l'histoire du foot : « L'attaquant qui m'a rendu la tâche plus difficile ? (Didier) Drogba », a confié Piqué.

“Je pense que (Drogba) est l'un des meilleurs attaquants que j'aie jamais vu parce qu'il avait tout. Il avait de la vitesse, il était très fort, il était bon dans les airs, il savait dribbler et il frappait avec les deux pieds. C'était génial”, a t-il ajouté.

Infos Sports